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藤井寺駅北側にフォトスポット登場

藤井寺駅北側にイルミネーションと学生手作りのモニュメ
ントが設置、点灯されました。
本イルミネーションは四天王寺大学と市との地域連携学
生企画プロジェクトの一つで、人文社会学部深見ゼミ生の
提案をもとに、四天王寺大学、藤井寺駅周辺まちづくり協
議会、藤井寺市商工会青年部、藤井寺市民まつり実行委員
会の４者で実現させたものです。設置期間は２月中旬までの
予定です。

ふじいでら市民まつり復活！

当日はあいにくの雨模様で、一部イベントは中止となりましたが、パープ
ルホール会場、イオン藤井寺ショッピングセンター会場では様々なイベント
が行われ、新しく変わった市民まつりを皆さん楽しんでいました。

古墳の魅力に迫る！

古墳にコーフン♡ツアー2022を開催

イオン藤井寺ショッピングセンターと共催で、古墳をいろ
んな角度から楽しむ魅力いっぱいのイベントを開催しまし
た。期間中、勾

まがたま
玉づくりや古代衣装、甲冑体験、銅鏡づく

りなど、多くの方が訪れ、楽しんでいました。また、イオ
ン藤井寺ショッピングセンターのこれまでのご協力に感謝
し、市長から感謝状を贈呈しました。

1月号ブック.indb   9 2022/12/19   10:56:29

広報ふじいでら ２０２3年1月号 8

国際ロボット競技会 世界3位に！

ロボットの製作・プログラミングの技術を競い合う「第6
回小中学生のための国際ロボット競技会」の「シミュレーショ
ンロボット部門小学生の部」で、藤井寺南小学校6年の中野
優人さんが、日本予選2位、世界3位に入賞しました。

同部門は、インターネット上で動作する「ロボットシミュレ
ーター」を用いてオンラインでプログラミングスキルとスピ
ードを競うもので、中野さんは、「制限時間内で、前半はコ
ースを進むスピードを意識し、後半は得点を獲得することに
集中した。初挑戦で3位になることができ嬉しかった。」と話し
てくれました。

おめでとうございます

ボクシング世界ユース選手権3位に！

藤井寺市在住で、興國高等学校3年の山口瑠さんが、ス
ペインで開催された同大会の51㎏級において、3位に入賞
しました。山口さんは、「世界の強い選手と戦えてよい経験
になった。今後も様々な大会に出場して結果を残したい。」 
と将来への更なる意気込みを語ってくれました。

スポーツ吹き矢第4回全国オープン大会3位

藤井寺市在住の増田祐三さんが、岡田市長を表敬訪問
し、同大会において見事第３位に入賞したことを報告しまし
た。増田さんは、「今後は指導者の資格を取得し、スポー
ツ吹き矢を通じて健康維持普及に努めていきたい。次回は
より上の大会の入賞を目指し頑張ります。」と意気込みを語
ってくれました。

Photograph
まちかど

藤井寺高等学校

クリーンアップキャンペーン

１１月１２日、動くと暑いぐらいの日差しの中、藤井寺高校
生徒有志約２００人と教職員が、学校近辺の通学路や地元の
津堂城山古墳周辺、藤井寺駅前などのごみ拾いを行いまし
た。

参加した生徒は「街をきれいにしたいという気持ちでやっ
ています。」とたくさんのごみ袋を持って話してくれました。
地域の人たちからも「ごくろうさま」と声をいただきました。

▲同じクラブの方(写真右) と一緒に訪問してくれました
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植物の機能をうまく使いこなしたい！とい
う初心者を対象に、様々な植物を紹介する
コーナーです。不定期で連載します。

第5回　皆さんからの質問に答えます！

？
Q.紫陽花なんですが、花が、咲かずに葉っぱ

ばかり、大きくなるのですが、どうしてな
のかわかりません。ここ何年も花をみてい
ません。 （ミエティレッドさん）

A.花が咲かない理由は、剪定する時期が遅く
（8月以降）、翌年開花するための花芽を切
り捨てていることが原因だと思います。花
が終わった枝をすぐに２～３節残してカットし
ます。その際に細い枝や老化した枝なども
付け根からカットしておきます。通風条件
や採光条件がよくなりますので、込み合っ
た枝も必ずカットします。カットしたところ
から2本の新しい枝が伸長していくので、
大切に育てましょう。他に開花しない原因
としては、極端な日照不
足や夏から秋にかけて
の生育不良があげられ
ます。9月に花芽分化
を促すリンカリ肥料を株
元に適量施しておきましょう。

このほかにも、キャベツ、シクラメ
ンなど、たくさんの植物についての
質問にも答えていただきました。
詳しくは市ホームページで紹介して
います。是非ご覧ください。
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6月から約2か月間、トミー先生への質問を募集
しました。たくさんの応募ありがとうございまし
た。今回は次の質問について答えていただきます。た。今回は次の質問について答えていただきます。

？
Q.富山昌克先生と言えば「らん」のエキスパー

トでいらっしゃいますね。胡蝶蘭の葉の先
が黄色く変色してしまいました。どうしたら
良いでしょうか？ （らんらんさん）

A.葉先が黄色く変色したときは根の先端が傷
んでいることが考えられます。置き場の最
低温度が15℃以下の寒い部屋で、15℃以
下の冷水で水やりを１週間し続けたときに
起こりやすくなります。変色が始まると水
やりをすればするほど、病気が進んでいき
ますので、水やりを止め、鉢内を乾燥させ
ます。黄色から褐色へ、やがて黒色に変色
してきます。黒色になった段階で、炭

たんそびょう
疽病

が発症していますので、変色した部位に触
れないように、健全な緑色の葉を残した位
置でカットしてください。切りとった葉先に
は病原菌が潜んでいますので、生ごみとし
て廃棄してください。市販
の園芸用殺菌剤を表示
の倍数にあわせて希釈
して散布しておけば、
再発防止になります。

？
Q.千両の花は咲くのですが実が落ちてしまい

ます。原因は何なのでしょうか？教えて下さ
いませ。  （奥田さん）

A.センリョウは強すぎる日光が苦手で、強光
下では乾燥から実がなっても落ちてしまうこ
とがあります。半日当たりを好むため、日
光が当たる場所で管理する場合は、寒

かんれいしゃ
冷紗

やヨシズで日よけをしま
す。成長期に葉色が薄
黄緑色に変色したり、
葉焼けして茶色くなっ
ているときは、日光に当
たりすぎなので適切に遮光してみましょう。
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髙橋　七
な な ほ

帆ちゃん 1才

活発で何にでも好奇心旺盛！毎日家
族みんなを癒してくれてありがとう。
これからも元気いっぱいに育って
ね。

飯森　優
ゆ う あ

愛ちゃん 7か月
　

石田　琥
こ た ろ う

太郎ちゃん 9か月

優愛の成長を間近でみれて、毎日楽
しいし幸せです。
みんな一緒にたくさん、楽しいこと
しようね。

毎日元気いっぱいな琥太郎くん
これからいっぱい食べてすくすく育
ってね！
たくさん楽しい思い出つくろうね♪

わがやの アイドル

大草　陽
ひ ま り

葵ちゃん 3才
　　　 柚

ゆ づ き

月ちゃん 1才

仲良し姉妹の陽葵と柚月。
これからも元気に成長して、たくさ
んの笑顔をみせてね！

増田　実
み の り

莉ちゃん 3才
　　　奏

か な た

汰ちゃん 10か月

可愛い2人が産まれてきてくれて毎
日幸せです！ありがとう♡これから
も姉弟仲良くいてね！

北野　愛
あ こ

來ちゃん 1才

生まれてきてくれてありがとう！
これからもいつも笑顔で
元気いっぱい大きくなってね♡

ライトアップ＆パネル展
11月「児童虐待防止推進月間」

11月12日～25日「女性に対する暴力をなくす運動」

児童虐待防止のシンボルである「オレンジリボン」と、女性
に対する暴力根絶のシンボルである「パープルリボン」のキャン
ペーンを行いました。
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